



給食試食会

5月23日（火）、1年生の保護者、育友会三役並びに保健給食部員を対象に給食試食会を行いました。内容は1年生教室での給食参観、試食の後、有田市給食センター栄養士の東山さんから「食事の大切さと給食の果たす役割」というテーマで講演をいただきました。



参加いただいた保護者の皆様、お忙しい中、本当にありがとうございました。



児童の皆さん、給食はみなさんの成長や体のこと、栄養のバランスを考えて作られています。好き嫌いせず、残さず食べて、たくましい体を作ってください。

先生達も勉強がんばっています（平成29年度第1回校内授業研究会）

糸我小学校では教員の授業力を高め、児童達により質の高い授業を提供し学力向上に資するため定期的に授業研究会（先生達の校内研修会）を行っています。5月26日（金）、本年度第1回目の校内授業研究会（4年生国語科）を、有田市教育委員会・中西指導主事、宮原小学校長・下田喜久恵氏を招き行いました。



田んぼの学校

アイガモの卵の検卵です

5月29日(月)の4時間目、19日(金)に孵卵器に入れたアイガモの卵が無事育っているか調べる検卵作業をおこないました。

その結果、22個の卵のうち18個が順調に成長していました。この調子でいけば、6月中旬には多くのかわいいアイガモの赤ちゃんが生まれてくる予定です。

5年生の皆さん、その日を楽しみにしっかりお世話してくださいね。



平成29年度5年生自然教室

5月31日(水)～6月1日(木)の2日間、5年生18名と教員4名が由良町にある和歌山県立白崎青少年の家で自然教室を行いました。1泊2日という短い期間の中で、フィールドサーチ、飯盒炊爨、キャンプファイヤー、星空観察(今年はいにくの曇り空で室内での学習になりました)、陶芸、ピザ作り、グランドゴルフというハードスケジュールでしたが、子ども達はすべての学習にチームワーク良く一生懸命意欲的に取り組み、充実した時間を過ごすことができました。

